



DANKSAGUNG



Danksagung

In den schweren Stunden des Abschieds durften wir noch einmal erfahren, wie viel Freundschaft, Zuneigung und Anerkennung unserem lieben

Thomas Nuener

entgegengebracht wurde.

- Danke für die herzliche Anteilnahme allen Verwandten, Freunden, Nachbarn und Bekannten
- Danke Herrn Pfarrer Augustin Kouanvih, dem Diakon David Handle, dem Kirchenchor Pettneu, den Mesnern, den Vorbetern und den Ministranten für die würdevolle Gestaltung der Begräbnisfeierlichkeiten
- Danke den Grabmachern, Sargträgern und der Feuerwehr
- Danke der Schützenkompanie Pettneu und den Fahnenabordnungen der Talschaft Stanzertal
- Danke dem FC Pettneu und seinen Altherrenfreunden, der SPG Arlberg, dem Arlberg-Runners-Club und dem SC Pettneu
- Danke den Mitgliedern des Pfarrgemeinderates, den Lehrerinnen, Lehrern und Kindern der Volksschule Pettneu
- Danke den Arbeitskolleginnen- u. -kollegen u. den Vertretern der ÖBB
- Danke Frau Elisabeth Mehlmann und Herrn Diakon Alfons Kössler vom Kriseninterventionsteam für die Hilfe und Betreuung
- Danke der Bestattung Dellemann
- Danke für das Gebet, für die Kranz-, Blumen-, Messe- und Kerzenspenden sowie für alle schriftlichen und mündlichen Beileidsbezeugungen
- Danke Allen, die ihn auf seinem letzten Weg begleitet haben

Pettneu, im März 2011

Die Trauerfamilien Nuener und Mattle